



Antwort zur Anfrage Nr. 1417/2012 der Stadtratsfraktion BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ betreffend **Radwege in Mainz (PRO MAINZ)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Bis zur nächsten Stadtratssitzung lässt sich die Anfrage nicht adäquat beantworten. Um diese Fragestellung reell beantworten zu können, müssen Akten aus den vergangenen Jahrzehnten herangezogen werden.
2. Für Radverkehrsmaßnahmen stehen der Verkehrsverwaltung derzeit 50.000,00 € im Jahr zur Verfügung.

Mainz, 03.09.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete